

TRES JOVENES, ENTRE LOS QUE SE CUENTA UNA MUJER, SON LOS FEROCES AUTORES DEL ASESINATO DE TODA UNA FAMILIA, EN LA CAPITAL FEDERAL

La Policía de la Capital Federal ha dejado completamente aclarado el brutal asesinato de una familia ocurrido días pasados en la localidad bonaerense de José C. Paz, partido de General Sarmiento. El esclarecimiento del suceso, con detalles tan escalofriantes y sobrecogedores como los que caracterizan a los más resonantes crímenes conocidos, horroriza a la vez que provoca la indignación más profunda contra sus autores, oscuros seres que escondían, tras una aparente mansedumbre, la ferocidad y saba de los más terribles delincuentes.

La familia Warner y saquear luego la vivienda. FEROZ ENSASAMIENTO Planeado el crimen, la pareja continuó la cooperación de Parolo, de quien eran íntimos amigos. En la noche del domingo pasado, siendo aproximadamente las 21.30 horas, los tres conjurados penetraron al chalet de Warner, a través de una ventana alta, mientras la ex niñera que quedaba frente a la puerta ofreciendo de "cam na". En la puerta del comedor Rodríguez se enfrentó con el dueño de casa y sin darle tiempo para nada lo derribó de un hachazo en la cabeza, para luego seguir golpeándolo con feroz ensañamiento. Seguidamente el criminal se dirigió al dormitorio, en unión de Parolo, atacaron a la señora de Warner que se encontraba acostada en el lecho. La infeliz mujer se resistía desesperadamente, por lo que Rodríguez llamó a la Harado, para que colaborara en el hecho, alejándole un trozo de hierro que ésta

La señora Criselda Warner, alemana de 22 años, su esposo William H. Warner, inglés de 36 y la hija del matrimonio, Evelyn, de sólo 3 años, fueron atacados a hachazos, puñaladas y golpes de hierro por Antonio Rodríguez, de 24 años y Virginia Harado de 18, que trabajaron hasta hace poco tiempo en la casa de la familia, asediada, como jardinero y mucama, respectivamente, secuestrados por Oscar Parolo de 19 años, todos argentinos y residentes en la zona donde cometieron el feroz crimen. El hecho fue cometido con propósitos de venganza. Rodríguez y la Harado, que mantenían relaciones íntimas, concubrieron juntos en un balde en la noche del 1.º del actual, y como reagravara a altas horas de la madrugada, Warner los despidió. Al día siguiente al abandonar la casa Rodríguez dijo sentenciosamente "La venganza será terrible", y ahí nomás se puso a planear con su concubina la forma de exterminar a

Ante la autoridad policial se han denunciado ayer tres casos de personas mordidas por perros, siendo ellas los menores René Silvano Chávez y Héctor R. Yampara, atacados y mordidos por perros vagabundos en Oliferos 1063 y Alisna y Virrey Toledo, respectivamente; y el ciudadano Segundo Giménez, a las 11.30 horas, frente al domicilio de Virrey Toledo N° 1490.

Mordidos por Canes

usó con implacable bestialidad, aún a costa de perder un mechón de cabello que más tarde encontró la policía en la crispada mano de la víctima. MATRAN A LA NISA En medio de esta terrible y desesperada batalla despertó la pequeña Evelyn, que rompió en llanto en su cuna; más esto ni siquiera detuvo a los asesinos, quienes, por el contrario, comprendiendo que la criatura podría fácilmente delatarnos, la acometieron con extrema violencia, y cuando la infortunada niña, que

aún no había muerto, reaccionó y golpeó lastimeramente, fué la Harado quien la último con un brutal golpe de hierro. El sangriento episodio se había desarrollado sin testigos y a cubierto de vechos curiosos. El chalet de los Warner se levanta en un lugar con muy escasa edificación, de manera que ni los gritos de las víctimas pudieron ser oídos en los alrededores, de lo cual estaban seguros los criminales, los que por eso se dedicaron tranquilamente a saquear la vivienda, registrando mueble por

mueble. Así lograron reunir unos bultos con ropas, algunas alhajas y la suma de 2.500 pesos en efectivo. La Harado, que entonces vestía ropas masculinas se dirigió al ropero de la señora Warner, eligiendo prendas finas de la extinta que utilizó. Luego el trío de asesinos ocupó algo más de una hora y media en higonizarse y comer algunos alimentos que sacaron de la heladera, hasta que resolvieron irse y viajar hacia la localidad de Toay, en la provincia de La Pampa, donde Rodríguez posee parientes.

Buscaban Hongos en las Sierras Cordobesas y en Vez de ello Encontraron Parte del Tesoro del Giuliano Criollo

Las andadas de Agustín Rosa Bazán, alias "El Solitario" se reanuda, jizan ahora en Córdoba con motivo de actuaciones policiales llevadas a cabo luego de ser muerto por una patrulla que lo buscaba empujados en este famoso delincuente había sentido sus reales. La historia de este sujeto recuerda la del célebre bandolero siciliano Giuliano que también fue muerto a tiros por la policía. Giuliano no quedó más que rondante e idealista que Bazán pero no más audaz y fuerte que éste.

Bazán era un hombre atlético y fuerte que medía más de 1.80, ojos negros de mirar penetrante. Diez y

febrero del año pasado, Bazán descendió de las montañas para buscar comida en la localidad de Urquidó, dándose a boca de jarro con una de las numerosas patrullas policiales que lo buscaban. Fuese a estar acordado y saberse sin escapatória se detendió desesperada y fieramente, pero le tocó caer y cayó para siempre. En sus bolsillos llevaba más de 10.000 pesos.

El Hallazgo

Desde entonces se buscó inútilmente por las sierras el "tesoro" de Bazán, considerándose que el mismo llega a una suma fabulosa, y de lo cual como decimos se ha encontrado una pequeña parte, lo que pone de